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Ramo acquires Bionera Resources and welcomes Western CEO John Lavery 
  
Ramo officially announces that it has aquired Bionera Resources, and welcomes John Lavery as 
the CEO of our newly formed Western Division.   
  
The Bionera Aquisition positions Ramo to become a nation-wide service provider of 
environmental solutions in Canadian residuals management and reclamation. In welcoming John 
Lavery, we welcome an innovative and respected leader in the field of residuals management 
and carbon sequestration.  
 
About Ramo  
  
Founded in Quebec in 2006, Ramo is North America’s largest willow-based nursery and 
environmental services group.  Ramo provides cost-effective, patent-pending solutions to 
biosolids/residuals management, effluent/landfill leachate volume reduction and reclamation 
underpinned with short rotation willow crops.   
  
Ramo Acquires Bionera Resources  
   
Ramo acquired Bionera Resources from Pacific Regeneration Technologies Inc.  This transaction 
affirms us as Canada's top provider of sustainable solutions utilizing short rotation willow crops. 
Bionera Resources is being transitioned to become an integrated part of Ramo and will assume 
the Ramo name.  
   
Bionera Resources, brings expertise in large-scale willow development, with 15 million willows 
planted in Western Canada since 2009. This acquisition unifies willow development nationwide 
under one team, promoting our reclamation systems, our patent-pending biosolid management 
and leachate volume reduction technologies, and marketing of wood fiber products.  
   
Ramo Introduces John Lavery: CEO Ramo-Western Division  
   
Ramo welcomes John Lavery as our Chief Executive Officer – Ramo Western Division.  John is 
well respected for his expertise in residuals management, willow development and waste to 
resource innovation.  He will support residuals management coast-to-coast and will lead the 
western development of our key technologies, including our Evaplant effluent and landfill 
leachate volume reduction technology, our biobased noise barriers and our innovations in wood 
fiber utilization and its recovery.  Ecosystem restoration and climate change mitigation remain a 
core focus for John and Ramo’s western team.    
   
  



These dual announcements represent a major growth for Ramo, as we capitalize on our position 
as a leader in nature-based solutions and circular economies in North America. The Ramo team 
looks forward to a future that is sustainable, circular, and full of opportunity for our clients.   
  
   
For more information about these developments, our products, and services, please contact 
info@ramo.eco   
   
For media inquiries, please contact:   
 
Jérôme Verry 
Communication and marketing director 
jverry@ramo.eco  
+1 514 550 7680 
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Ramo acquiert Bionera Resources et accueille John Lavery, PDG de la division Ouest  
  
Ramo annonce officiellement l'acquisition de Bionera Resources et souhaite la bienvenue à John 
Lavery en tant que PDG de notre nouvelle division de l'Ouest.   
  
 L'acquisition de Bionera permet à Ramo de devenir un fournisseur national de solutions 
environnementales dans le domaine de la gestion et de la valorisation des eaux usées et des 
matières résiduelles fertilisantes au Canada. En accueillant John Lavery, nous accueillons un 
leader innovant et respecté dans le domaine de la gestion des résidus et de la séquestration du 
carbone.  
  
À propos de Ramo  
  
Fondée au Québec en 2006, Ramo est la plus grande pépinière de saules et le plus grand groupe 
de services environnementaux en Amérique du Nord.  Ramo offre des solutions rentables et en 
instance de brevet pour la gestion des biosolides et des résidus, la réduction des volumes 
d'effluents et de lixiviats de sites d'enfouissement et la remise en état, le tout soutenu par des 
cultures de saules à courte rotation.   
  
Ramo acquiert Bionera Resources  
   
Ramo a acquis Bionera Resources auprès de Pacific Regeneration Technologies Inc.  Cette 
transaction nous conforte dans notre position de premier fournisseur canadien de solutions 
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durables utilisant des cultures de saules à courte rotation. Bionera Resources est en cours de 
transition pour devenir une partie intégrante de Ramo et prendra le nom de Ramo.  
   
Bionera Resources apporte son expertise dans le développement des saules à grande échelle, 
avec 15 millions de saules plantés dans l'ouest du Canada depuis 2009. Cette acquisition unifie 
le développement des saules à l'échelle nationale sous une seule équipe, en promouvant nos 
systèmes de récupération, nos technologies de gestion des biosolides et de réduction du volume 
des lixiviats en instance de brevet, ainsi que la commercialisation de produits à base de fibres de 
bois.  
   
Ramo présente John Lavery : PDG de la division Ramo-Ouest  
   
Ramo accueille John Lavery en tant que Directeur Général de la Division Ouest de Ramo.  John 
est très respecté pour son expertise dans la gestion des résidus, le développement des saules et 
l'innovation dans la transformation des déchets en ressources.  Il soutiendra la gestion des 
résidus d'un océan à l'autre et dirigera le développement occidental de nos technologies clés, y 
compris notre technologie de réduction du volume des effluents Evaplant et des lixiviats de 
décharge, nos murs antibruit biosourcés et nos innovations en matière de fibre de bois et de sa 
récupération.  La restauration des écosystèmes et l'atténuation du changement climatique 
restent au cœur des préoccupations de John et de l'équipe occidentale de Ramo.    
   
  
Ces deux annonces représentent une croissance majeure pour Ramo, alors que nous 
capitalisons sur notre position de leader dans les solutions basées sur la nature et les économies 
circulaires en Amérique du Nord. L'équipe de Ramo se réjouit d'un avenir durable, circulaire et 
plein d'opportunités pour nos clients.   
  
   
Pour plus d'informations sur ces développements, nos produits et nos services, veuillez 
contacter info@ramo.eco.   
   
Pour les demandes des médias, veuillez contacter :   
  
Jérôme Verry 
Directeur communication et marketing 
jverry@ramo.eco  
+1 514 550 7680 
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